

## **A B S T R A K**

### **KONTRIBUSI HASIL BELAJAR PEMBUATAN MAKRAME TERHADAP KESIAPAN PERINTISAN USAHA KERAJINAN MAKRAME (Penelitian Terbatas Pada Peserta Didik Program Keahlian Kriya Tekstil Smkn 14 Bandung)**

Masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana kontribusi hasil belajar Pembuatan Makrame terhadap Kesiapan Perintisan Usaha Kerajinan Makrame. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan sampel total sebanyak 30 orang. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar Pembuatan Makrame memberikan kontribusi terhadap kesiapan perintisan usaha kerajinan makrame dengan kategori tinggi. Implikasi dari penelitian tersebut bahwa peserta didik telah menguasai pengetahuan, sikap dan keterampilan dalam Pembuatan Makrame, sehingga dapat dijadikan bekal sebagai kesiapan perintisan usaha kerajinan makrame. Rekomendasi penulis ajukan kepada peserta didik hendaknya lebih mempertahankan hasil belajar untuk lebih memotivasi dalam merintis usaha.

Kata Kunci : Kontribusi, Hasil Belajar, Pembuatan Makrame, Kesiapan, Perintisan, Usaha Kerajinan Makrame.



## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim.

Alhamdulillah penulis panjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Kontribusi Hasil Belajar Pembuatan Makrame Terhadap Kesiapan Perintisan Usaha Kerajinan Makrame Pada Peserta Didik Program Keahlian Kriya Tekstil SMKN 14 Bandung.”**

Penulisan Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh Ujian Sidang Sarjana Pendidikan Jurusan PKK FPTK UPI. Selama penyusunan skripsi ini penulis menyadari bahwa tanpa adanya bantuan dari berbagai pihak, penyusunan skripsi ini tidak akan terwujud, oleh karena itu pada kesempatan ini dengan setulus hati penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat :

Ibu Dra. Tati Abas Iwan, M.Si, selaku pembimbing I dan Ibu Dra. Hj. Yani Achdiani, M.Si, selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu, memberikan bimbingan, pengarahan, do'a dan semangat dengan penuh perhatian, ketelitian, kesabaran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Ibu Dra. Herni Kusantati, M.Pd, selaku ketua Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, sekaligus dosen partisipan beserta Ibu Dra. Marlina, M.Si, Ibu Dra. Pipin Tresna Prihatin, M.Si, Ibu Dra. Hj. Liunir Z,M.Pd serta Ibu Dra. Hj.Astuti M.Pd, sebagai dosen pembimbing akademik yang telah memberikan saran, motivasi dan pengarahan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Ibu Dr. Arifah A. Riyanto, M. Pd, selaku Ketua Badan Bimbingan Penyelesaian Akhir Studi yang telah memberikan bimbingan, masukan, semangat, dan pengarahan dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Bapak Drs. H. Sabri, selaku Dekan FPTK UPI yang telah memberikan beberapa keputusan penting dalam administrasi maupun proses penelitian ini,

serta staf akademik Jurusan PKK FPTK UPI khususnya Ibu Totih dan Bapak Atang yang telah membantu dan memberikan kemudahan dalam proses administrasi untuk kelancaran penyelesaian studi di Jurusan PKK FPTK UPI.

Bapak Drs. Agus Edi, selaku Ketua Jurusan Seni Rupa dan Kerajinan SMKN 14 Bandung dan guru mata diklat Pembuatan Macramé yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian ini, Bapak Drs. Joko, selaku guru mata diklat Pembuatan Makrame yang telah membantu penulis dalam memperoleh data penelitian. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada rekan-rekan peserta didik Program Keahlian Kriya Tekstil SMKN 14 Bandung yang telah memberikan bantuan dalam proses pengumpulan data penelitian ini.

Teristimewa ucapan terimakasih kepada Mama, Bapak, Kakak, Sepupu dan Keponakanku tersayang yang selalu memberikan dorongan secara moril dan materil, perhatian, kasih sayang, pengertian, kesabaran serta do'a yang tiada putusnya selama penulis menempuh studi sehingga terselesaikannya penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih kepada sahabat-sahabat seperjuangan, Nia, S, S.Pd, Evi, Nurranny, S.Pd, Nunu, Vinna, Wury selaku teman bimbingan dan diskusi serta seluruh rekan-rekan mahasiswa Program Studi Spesialisasi Pendidikan Tata Busana dan Tata Boga Jurusan PKK FPTK UPI angkatan 2000/2001 yang telah membantu memberikan dorongan, do'a dan semangat kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semua pihak yang telah membantu dan mengulurkan kebaikan serta kemudahan dalam penulisan skripsi ini. Amiin.

Bandung, Maret 2007

Penulis